

Frau
ILSE BRUNNER

Kirschenallee 9
3430 TULLN

Betr.: Gestaltung des YOKOHAMA EVENTS
im TECHNISCHEN MUSEUM in Wien.

Wien, 2003 06 08

Sehr geehrte Frau Brunner, liebe Ilse !

Gerne bestätige ich Dir, die fantastische Gestaltung anlässlich unserer Pressekonferenz und ÖTC Gala im Technischen Museum in Wien.

Thema dieser Pressekonferenz war die Vorstellung unseres neuen Produkts, des AVS Sports und die Siegerehrung der Österreichischen Tourenwagen Challenge.

Die Aufgabe war sicher nicht einfach, da das technische Museum zu dieser Zeit noch nicht fertig renoviert war. Nicht zuletzt Deine innovativen Raumgestaltungen haben zum Erfolg dieser Veranstaltung beigetragen.

Dafür möchte ich mich bei Dir nochmals bedanken und lege ein Foto, dass die Bühne zeigt, bei.

Liebe Grüße

Dietrich Brunner
Managing Director
YOKOHAMA AUSTRIA

